

Wie ich in der letzten Ratssitzung bereits berichtet habe, haben zwischenzeitlich viele Geschäfte im neuen Fachmarktzentrum im Gewerbegebiet eröffnet. Der Bauspezi Baumarkt wird nunmehr offiziell am 17. Dezember 2009 seine Türen öffnen.

Insgesamt sind im Fachmarktzentrum dann 10 Betriebe vorhanden. Drei weitere Betriebe werden in den nächsten Wochen noch eröffnen.

Derzeit werden Verkehrsschilder an der Straße im Gewerbegebiet aufgestellt, um die Zu- und Abfahrt zum Gelände zu ordnen. In einer gesonderten Pressemitteilung werden wir nach der Eröffnung des Baumarktes darauf hinweisen.